



Schüler der Ice Aliens belegen beim U-16 Turnier in Grefrath Platz 4

Am 14 und 15. September 2013 fand in Grefrath das dritte Internationale Schülerturnier mit acht Mannschaften statt. Neben den deutschen Teams aus Grefrath, Neuwied, Wolfsburg, Germering und Ratingen nahmen auch die Sutton Knights (GB), Tilburg (NL) und die Hertogenbosch Red Eagles (NL) teil.



Im Vorfeld war das Turnier für die Ice Aliens sportlich nur schwer einzuschätzen, denn die Ratinger Schüler mussten viele Abgänge des älteren Jahrganges durch hochspielende Knaben kompensieren. Dennoch ist in diesem Altersgefüge eine erhebliche körperliche Entwicklung deutlich sichtbar. Die Mannschaft der Ice Aliens zeichnete sich insbesondere durch ihr Engagement und die Laufbereitschaft aus und konnte die körperliche Unterlegenheit damit weitgehend kompensieren.

Im ersten Spiel gegen die Sutton Knights spiegelte sich dies bereits wieder, nach einem 0-2 Rückstand, konnte die Mannschaft das Spiel noch drehen und gewann 4-2. Im zweiten Spiel gegen Neuwied zeigte sich ein Klassenunterschied, die Ice Aliens konnten mit 10-2 gewinnen und überzeugten dabei mit sehr schönem Kombinationsspiel. Gegen den Hausherrn Grefrath bewies die Mannschaft erneut Moral, denn kaum ein Grefrather Spieler war unter 1,80m groß und das Körperspiel gehört in dieser Altersklasse nun mal zum Sport. Dennoch konnte das Spiel lange ausgeglichen gestaltet werden und die Ice Aliens verloren nur knapp mit 1-3. Damit traf man im Halbfinale auf die beste Mannschaft des Turniers und Wolfsburg als DEL Verein hatte bisher im Turnierverlauf kein Gegentor hinnehmen müssen. Lange konnte die Ratinger Schüler das Spiel ausgeglichen gestalten und erzielten auch ein frühes Tor. Dennoch mussten sich die Ice Aliens schlussendlich mit 1-7 geschlagen geben. Im Spiel um den dritten Platz gegen Germering war dann leider die Luft raus, einige verletzte Spieler und ein ausgeruhter Gegner führten zu einer 1-4 Niederlage.



Die Grefrath Phoenix haben durch eine tolle Organisation und sehr freundliche und motivierte Helfer das Turnier zu einem vollen Erfolg werden lassen. Gerne werden die Ice Aliens bei entsprechender Einladung wieder teilnehmen.